
  

 

 

 

 

   令和４年度も残りわずか１か月となりました。３年生を送る会や立

志式などの学校行事も無事に終わり、いよいよ卒業式を待つ時期にな

っています。座席の間隔を確保しな

ければならないため、従来どおりの

参加者数の卒業式にはできませんが、今

年度は２年生も参加させたいと思っています。 

校庭の隅で河津桜も咲き始めました。コロ

ナ禍での３年間、限られた学校生活を送って

きた３年生たちを心を込めて送り出したいと

思います。 

 

 

3 年生を送る会は楽しいひと時に 

２月２１日、「3 年生を送る会」を行いました。今年は 3 年生を体

育館に集めて開催することができました。最初に 1，2 年生が校庭か

らテラスの 3 年生に向けて「呼びかけ」を行い、感謝の気持ちを込め

た部活動のメッセージ動画を送りました。先生がサーブを何本決めら

れるかなど、実際の画像を使ったクイズ大会も楽しいものに

なりました。思い出のスライドは温かい気持ちが伝わるもの

でした。また、プログラムにはありませんでしたが、３年職

員から 3 年生へのメッセージがあり、それに応える形で 3 年

生からも先生への「呼びかけ」があり感動的なものになりま

した。最後は 1，2 年

生も体育館に入って、

「旅立ちの日に」を合唱

しました。体育館に全員が入るのは令和元年度以来です。3

年生にとって大切な思い出になったと思います。実行委員会

の皆さんありがとうございました。 

 

学 校 だ よ り 第 1 1 号 《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」旭中生徒会 

１．私たちは、心をこめてあいさつをします。 

２．私たちは、時間を守り、自ら学習に励みます。 

３．私たちは、他人の気持ちを尊重し、助け合います。 

４．私たちは、進んで働きます。 

５．私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。 

久しぶりの雪に大喜びで、昼休みは夢中になって遊ぶ生徒達 

卒業式ではできないので、在校生が

アーチを作って歓送をしました。 

指揮者 2 年関口君、伴奏者 2 年赤坂さん

で「旅立ちの日に」を合唱。 



立志式で決意を述べました。 

２月２日、立志式を実施しました。代表として 1 組赤坂さん、2 組

菅原君、3 組大友君、4 組由利さん、5 組飯田さんが「立志の決意」

を発表しました。保護者の方々に書いていただいた手紙を読み、 

親の気持ちも理解できたのではないでしょうか。ま

た、後半では「宮っ子チャレンジウィーク」の実施報

告もあり、実行委員長の関口君があいさつを述べ、そ

の後、スライドショーで互いの活動の様子を確認

しました。生徒たちが自分の行動を見つめ直した

り、将来について考えたりすることができ、有意

義な活動になったと思います。 

3 年生が球技大会 

２月１６日、３年生が学年最後の思い出に球技

大会を行いました。生徒たちが計画・運営したも

ので、各学級男女に分かれ、サッカーとバレーボ

ールを行い、互いに応援し合って、大変盛り上が

りました。こうした活動ももうできなくなると思

うと寂しいものですが、そういう寂しさも含めて

卒業してほしいと思います。 

地域協議会で学校評価 

２月１３日、第３回の地域協議会を開催し

ました。今回は学校評価アンケートの結果や

次年度の計画などを説明しました。 

＜アンケート結果の概要＞ 

〇 当初の目標を達成した項目は約６５％ 

〇 肯定的回答の割合が 80％以上の項目は

全体の約８８％ 

〇 肯定的回答の割合が市の平均以上の項目

は、全体の約５８％ 

〇 挨拶は教職員の評価の中で 2 番目に低か

った一方で、生徒の回答では最も良かった

ので、この差を埋めていきたいと思います

（教 75.7、保 89.2、地 91.7、生 97.2）。

全体的に生徒の回答はほとんどが市の平

均以上となったのも今年度の特徴でした。 

〇 「私は学校、家庭、地域の方に愛されたり、

大切にされたりしていると感じている」に

肯定的な回答をした生徒の割合は 91.1％

となり、２年連続で増加しています。 

※ 今年も来校機会が少ない中でアンケート

に回答いただきました。全市一斉の取組で

すのでご理解いただければと思います。ご

協力ありがとうございました。詳細は、今

後ホームページに掲載します。 

〇 新聞等で卒業式のマスク着脱が話題となっていますが、現在、生徒、教職員は 

マスクをしないことが基本となり、保護者等はマスクをすることが基本となっ

ています。歌を歌う時などはマスク着用等の対策をします。正式に決まりました

ら、改めてご連絡します。 

 

地域の方から 

  先日、城東小学区のたいらや近くの交差点で、

歩行器を使っている方が横断歩道を渡っている

時、真ん中で信号が赤になってしまいました。そ

こへ本校の女子生徒 2 名が駆け寄り、渡るのを助

けていたという連絡をいただきました。今年度は

こうした連絡を何度もいただいています。思いや

りある行動が学校に広がっているのを感じます。 

今年も宇都宮更生保護

女性会の方々からしお

りを 2 年生にいただ

きました。ありがとう

ございました。 


